



Nomos

Strafrecht im Angesicht der Digitalisierung



Strafrecht im Angesicht der Digitalisierung

8. Symposium Junger Strafrechtlerinnen
und Strafrechtler
München 2021

Herausgegeben von Alessandro Giannini, Dr. Victoria Ibold, RA Georg Köpferl, LL.M., Dr. Karin Neßeler, Dr. Laura Katharina Sophia Neumann, Dr. Tanja Niedernhuber, LL.M., Dr. Kristina Peters, Dr. Thomas Steenbreker und Verein Junges Strafrecht e.V.

2022, 165 S., brosch., 46,- €
ISBN 978-3-8487-6771-7

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6771-7

Die digitale Informationstechnologie durchdringt immer mehr alle Lebensbereiche und bewirkt erheblichen ökonomischen, gesellschaftlichen, politischen und auch rechtlichen Wandel. Das frühere Computer- und Internetstrafrecht hat sich angesichts der „transformativen Kraft“ der digitalen Technologien von einem Nischenprodukt des Besonderen Teils des Strafrechts zu einem weit umfassenderen Strafrecht der Digitalisierung entwickelt.

Das 8. Symposium des Jungen Strafrechts hat die vielen und ungelösten Fragen untersucht, die sich hieraus für die Straf-

rechtswissenschaften ergeben. Themenbereiche der Beiträge sind Cybercrime, Künstliche Intelligenz, soziale Medien, die Strafverfolgung und Big Data.

Mit Beiträgen von

Markus Abraham, Daria Bayer, Stephan Christoph, Hannah Heuser/Alexandra Witting, Florian Nicolai, Jan Rennicke, Athina Sachoulidou und Kilian Wegner.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Criminal Law in the Face of a Digital Society



Strafrecht im Angesicht der Digitalisierung

8. Symposium Junger Strafrechtlerinnen
und Strafrechtler
München 2021

Edited by Alessandro Giannini, Dr. Victoria Ibold, RA Georg Köpferl, LL.M., Dr. Karin Neßeler, Dr. Laura Katharina Sophia Neumann, Dr. Tanja Niedernhuber, LL.M., Dr. Kristina Peters, Dr. Thomas Steenbreker and Verein Junges Strafrecht e.V.

2022, 165 pp., pb., € 46.00
ISBN 978-3-8487-6771-7

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6771-7

Digital information technology is increasingly affecting all areas of life causing considerable economic, social, political and legal change. The transformative force of those technologies have changed the law on computer and internet crime – once being a niche product of criminal law – into a far more comprehensive criminal law of digitalisation.

This book explores the many and unresolved questions raised by this transformation for criminal law covering areas

of cybercrime, artificial intelligence, social media, law enforcement and Big Data.

With contributions by

Markus Abraham, Daria Bayer, Stephan Christoph, Hannah Heuser/Alexandra Witting, Florian Nicolai, Jan Renniecke, Athina Sachoulidou and Kilian Wegner.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary